

MARS 2021



# Brémontier News

## Le mot de Monsieur Breuil

Aujourd'hui, nous avons choisi de vous parler de Monsieur Breuil qui est l'un des CPE de notre lycée, il a une personnalité forte et un passé très intéressant, voilà pourquoi nous avons choisi de vous parler de son histoire.

Monsieur Breuil était un sociologue au bureau d'études dans une agence d'urbanisme. Malheureusement cet emploi lui demandait une charge de travail très importante. Voilà pourquoi il a décidé de changer d'emploi afin d'avoir du temps à consacrer à ses proches.

Il a choisi de passer le concours de CPE qu'il a réussi avec brio, puis arrive au sein du lycée Nicolas Brémontier où il exerce sa fonction depuis maintenant 15 ans. Pour lui le métier de CPE n'est pas simplement la répression mais plutôt une approche plus subtile de la nouvelle génération en favorisant l'accueil et l'attention auprès des élèves en étroite collaboration avec l'infirmière ainsi que la conseillère d'orientation.

Monsieur Breuil est très attaché au lycée, celui-ci est tout à fait représentatif du monde d'aujourd'hui dû à la diversité de ses élèves.

Nous avons demandé à Monsieur Breuil s'il souhaitait faire passer un message :

**"Se saluer avec le sourire même si on ne se connaît pas, se dire bonjour et se renvoyer le sourire, la considération c'est le plus important"**

## Partage ta lecture !

Jeu 3 février, les lycéens de seconde, première et terminale ont émaillé la journée de leurs lectures !

Des « brigades d'interventions littéraires » ont proposé leurs services dans les classes ou à l'administration: seul ou à plusieurs, des élèves ont partagé une lecture de leur choix avec les autres élèves et personnels.

Le CDI s'est transformé également en une ruche foisonnante pour sélectionner les textes, les répéter ou réaliser des « arbres à lettres »: des citations colorées ornent désormais les arbres du lycée où se côtoient Marcel Proust, Fernando Pessoa ou encore Goethe.

Les élèves de notre UPE2A ont aussi proposé une jolie lecture chorale aux professeurs et personnels.

Et puis quoi de mieux qu'un peu de poésie toutes les heures ? A chaque sonnerie, quelques vers de poésie ont été proposés au micro par les élèves faisant résonner dans le lycée la voix des plus grands poètes.

Mais « Partage ta lecture » s'est aussi transporté aux écoles maternelle et primaire voisines. Là, ce sont les terminales euro qui ont lu en anglais des histoires aux enfants.

Grâce aux mots, quelques grammes de finesse dans cette période troublée...

Merci à tous les élèves et collègues volontaires qui ont fait vivre la littérature durant cette belle journée !



